

## Espaitec incorpora Trebol Tree, empresa especializada en el sector gastronómico - El Mundo Castellón al Día - 17/01/2019

# Espaitec incorpora Trebol Tree, empresa especializada en el sector gastronómico

Uno de los objetivos de la firma es dar a conocer la gastronomía de Castellón al resto del mundo

**CASTELLÓN**  
Castellón es una ciudad pequeña con un gran potencial gastronómico que, sin embargo, no se conoce a nivel local ni nacional. Con el objetivo de cambiar esta situación nace Trebol Tree, una agencia de marketing digital especializada en el sector gastronómico a nivel nacional. Planifican el diseño y la gestión integral de toda la imagen

pública de restaurantes y hoteles, desde la creación del contenido gráfico hasta la implementación de estrategias comerciales completas, pasando por recorridos virtuales, diseño gráfico y diseño web, entre otros servicios.

Detrás de esta iniciativa empresarial se encuentran tres jóvenes de Castellón: Manuel Beltrán, diplomado en Ciencias Empresaria-

les por la Universitat Jaume I, es el responsable del área comercial. David García, técnico en Imagen, es el director creativo del proyecto; y Raúl Palacios, graduado en Arquitectura, se encarga de la dirección de operaciones. Su vinculación a Espaitec responde a la necesidad de formar parte de un ecosistema de emprendedores donde compartir experiencias.

Trebol Tree cumplirá su primer año de actividad en febrero. Con mucho esfuerzo y trabajo en equipo la empresa ha conseguido en este tiempo una representación muy grande en Castellón, con la mayoría de clientes de la provincia. Sin embargo, en su apuesta por el crecimiento constante, la firma tiene también representación en Barcelona y Madrid, donde cuenta ya con

una cartera de clientes y espera abrir oficina a corto plazo. Su idea actual es establecer una sede de trabajo en Castellón desde donde se realicen todas las gestiones, instruyendo y dirigiendo desde Espaitec a un gran equipo de profesionales.

En este sentido, consideran que los programas de prácticas y los seminarios que puedan impartir en la Universitat Jaume I son la mejor forma para contar a las nuevas generaciones toda su historia, los pasos que han dado para conseguir su sueño y hacerles partícipes de su evolución. Siendo la universidad de Castellón un espacio idóneo para seguir creciendo gracias a la incorporación de nuevo talento al equipo.